
   
  

             
         

 

  
         

    

            
 

   

      

           
  

         
   

 
          

        

               

      

 
 

  

DIE GRÜNEN  

GRÜNE ALTERNATIVE   
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS   

Wien, am 23.06.2022 
Anfrage 
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative 
Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 30.06.2022 nachstehende Anfrage: 

Transparenz in der Bezirkskultur 
Der Herr Bezirksvorsteher wird ersucht, die Aufklärung und Beantwortung fol-
gender Fragen zu veranlassen: 

 Wurde für die Veranstaltung Birdie 15 im Jahr 2022 ein Kulturantrag 
gestellt? 

Wenn ja: 

 Wann wurde der Antrag gestellt? 

 Warum wurde dieser Antrag nicht wie bislang immer üblich der Kul-
turkommission vorgelegt? 

 Wann wird dieser Antrag den Mandatar:innen der Bezirksvertretung 
zur Kenntnis gebracht? 

Begründung 
In den vergangenen Jahren wurden Kulturanträge stets transparent in der Kul-

turkommission diskutiert und eine Annahme abgestimmt. Bei der Veranstal-

tung Birdie 15 2022 war dies zum ersten Mal nicht der Fall. Über die Gründe 

dieser wenig transparenten Vorgangsweise herrscht Unklarheit. 

Catherina  Schneider   Katharina Schöll 


